

Ingresan de urgencia a Raphael tras accidente cerebrovascular

El cantante español Raphael fue trasladado de urgencia al Hospital Clínico de Madrid (España) luego de haber sufrido un accidente cerebrovascular en medio de las grabaciones de una entrevista.

Según informó Agencia EFE, el cantante, de 81 años, estaba en el Teatro Príncipe Gran Vía grabando un capítulo especial de Navidad para "La revuelta" de TVE, cuando acabó siendo trasla-

dado de manera urgente al sentirse mal, por lo que se debió cancelar el resto de la grabación de uno de los programas más vistos de la televisión española.

Pese a que se desconocen los detalles sobre su estado de salud, EFE aseguró que el músico salió "por su propio pie a la ambulancia" donde se le hizo una primera revisión para después ser trasladado al Hospital Clínico San Carlos, donde, al cierre de la

edición, permanecía ingresado con un "pronóstico reservado" de su condición.

La última aparición pública de Raphael fue la noche del lunes, cuando participó en el programa "El hormiguero" con el que también grabó una participación por Navidad.

Con una agenda intensa de actividades, además este viernes y sábado tiene *shows* programados en el Wizink Center de Madrid dentro de

su gira Tour Victoria 2024.

En las últimas semanas, además de la promoción de su nuevo disco, 'Ayer... aún', un recopilatorio de grandes canciones francesas de los años 60 y 70 del siglo pasado, grabó en Linares, su pueblo, una nueva versión de su mítico villancico "El tamborilero", con todo el pueblo haciéndole los coros.

Ayer, el Hospital Clínico San Carlos emitió un comunicado: "Transcurridas las



EL MÚSICO SE FUE CAMINANDO HASTA LA AMBULANCIA.

primeras horas y tras la realización del estudio neurológico urgente, se ha descartado el ictus como causa de su ingreso hospitalario".

No obstante, acotó: "Será necesaria la realización de más pruebas para determinar el origen de proceso neurológico que presenta".